

CARTAS

El pozo de la Casa de Porras

21.07.2008 -

Sr. Director de IDEAL: Le ruego que la sección 'Cartas al director' del periódico IDEAL publique este escrito:

La Casa de Porras, en la Placeta del mismo nombre, es una casa-palacio mudéjar, del siglo XVI; es un centro cultural de la [Universidad de Granada](#), dependiente del Vicerrectorado de estudiantes, que organiza numerosos cursos y talleres, a los que he tenido ocasión de asistir en varias ocasiones. Se encontraba en un absoluto abandono y por fortuna se ha restaurado, pero veo que ha desaparecido el pozo que presidía el patio y que estaba ubicado sobre un aljibe. Supongo que equivocadamente se ha debido trasladar a otro edificio de la Universidad. Desde aquí hago un llamamiento a quien corresponda para que el pozo vuelva a su sitio original. Atentamente, Santiago Sánchez-A. Ortega. Granada.